

 Fecha:
 25/02/2025
 Audiencia:
 0

 Vpe:
 \$0
 Tirada:
 0

 Vpe pág:
 \$0
 Difusión:
 0

 Vpe portada:
 \$0
 Ocupación:
 45,6%

Sección: RADIO Y TELEVISION Frecuencia: DIARIO

Pág: 41

## Llaman a donar sangre a nombre de Miguel "Negro" Piñera tras ser internado: "Sigue grave"

El músico y hermano del fallecido expresidente Sebastián Piñera ingresó al hospital de Villarrica la mañana de este lunes y fue trasladado a la Clínica Alemana de Temuco, donde se mantiene estable dentro de su gravedad.

Este lunes 24 de febrero, Miguel "Negro" Piñera debió ser trasladado de urgencia desde el Hospital de Villarrica a la Clínica Alemana de Temuco, luego de haber sufrido una descompensación al presentar un show en un restaurante de Lican Ray, en la Región de La Araucanía.

Ante este escenario, el recinto de salud emitió un comunicado, donde informó que el cantante se encuentra estable dentro de su gravedad, y que "actualmente, se mantiene estable con las medidas terapéuticas acorde a su condición clínica".

Ahora, se dio a conocer que se nece-



sitan personas que puedan donar sangre al hermano del fallecido ex Presidente Sebastián Piñera, lo que fue incluso reiterado por su hermana Magdalena durante la mañana de este martes cuando lo visito en el recinto de salud privado. "Tuvo una noche estable, pero Miguel sigue grave", reveló Magdalena de acuerdo a lo informado por Cooperativa, donde añadió que "lo están estabilizando y está sedado", además de reiterar el llamado a donar sangre a nombre de Miguel Piñera, situación que también fue replicada por el diputado Diego Schalper a través de sus redes sociales.